



>>Serie Twin

Profiltek presenta sus nuevas soluciones para el espacio de ducha

El 'Catálogo General 2024-25' incorpora, entre otras, dos nuevas colecciones de fijos ecodiseñados: Twin y Klee. Mientras que la primera destaca por un diseño único de panel fijo partido en dos o tres módulos y una estética moderna y práctica, la segunda reúne minimalismo y sencillez con modelos versátiles que permiten jugar con el color de los materiales y el espacio.

Profiltek lanza al mercado su nuevo *Catálogo General 2024-25*, repleto de nuevas soluciones que van más allá de la concepción de mamparas exclusivas y personalizadas. Una nueva apuesta que busca que cada uno de los productos refleje la personalidad de cada cliente y ayude a experimentar sensaciones únicas en la ducha. Fiel a su reconocido nivel de diseño e innovación, la firma valenciana, referente en fabricación de mamparas de baño a medida, continúa adaptándose a los nuevos, funcionales y cada vez más exigentes espacios de baño. Ahora,

abre una nueva etapa en la que aspira a convertir el espacio de ducha en un lugar para el disfrute personal, donde cada uno define sus propias líneas en base al momento que necesita. Estética y funcionalidad se dan la mano para garantizar al usuario su mejor experiencia.

Entre las novedades del catálogo, destacan dos nuevas colecciones de fijos ecodiseñados: Twin y Klee.

Twin: funcionalidad y versatilidad

Twin es una colección de fijos funcional y versátil que redefine el concepto de elegancia. Con un diseño único de panel fijo partido en dos o tres módulos, esta mampara ofrece una estética moderna y práctica.

El perfil ranurado de la serie Twin es un detalle distintivo que actúa como separador entre los vidrios de menor tamaño. Los accesorios opcionales, como el colgador, el toallero, la bandeja y el portaobjetos, pueden encajarse tanto en la guía central como en la vertical, brindando una versatilidad y funcionalidad personalizada.

Con un espesor de 6 u 8mm, la serie Twin está disponible en cuatro acabados: blanco mate, negro, oro y plata alto brillo, para que cada usuario encuentre el estilo perfecto que mejor se adapte a su espacio.

Además, el embalaje de la serie Twin, 100% de cartón, ha sido diseñado para ser fácil de transportar: con la mitad del tamaño de una mampara clásica, cabe cómodamente en cualquier vehículo, facilitando su entrega y transporte a cualquier lugar.

Klee: minimalismo y sencillez

Klee reúne minimalismo y sencillez en una misma serie con modelos versátiles que permiten jugar con el color de los materiales y el espacio. Con vidrio de seguridad de 8mm, altura estándar de 1.950mm y compensación de perfiles de 15mm, ofrece numerosas opciones de personalización.

Disponible en acabado cromo brillo, negro, oro y cobre, cada mampara Klee se suministra con la barra estabilizadora fija en la misma tonalidad que el perfil, añadiendo un toque final de sofisticación para lograr una armonía perfecta en el espacio de baño.

Profiltek presenta las series Twin y Klee como productos ecodiseñados, series respaldadas por la certificación de la Norma ISO 14006 que abarca la 'Gestión ambiental del proceso de diseño y desarrollo. Ecodiseño'. La compañía está convencida de que el diseño no es solo estética y funcionalidad, sino también eficiencia y sostenibilidad. ■



>>Serie Klee. Acabado cobre



>>Serie Nordic. Acabado Champagne